



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 8. September 2014)

Wahl neuer Bereichsverantwortlicher Tiefbau

Der Gemeinderat hat Marc Sterchi als neuen Bereichsverantwortlichen Tiefbau mit einem 40-Stellenprozent gewählt. Marc Sterchi wird seine Stelle bei uns per sofort antreten. Der Gemeinderat freut sich auf die Zusammenarbeit und wünscht ihm viel Erfolg.

Krauchthal, 8. September 2014 / vl

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Valdet Limani
Verwaltungsleiter

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Claude B. Sonnen, Telefon: 079 239 44 90, E-Mail: claudе.sonnen@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463